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令和２年 第１１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和２年７月２日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

  生涯学習課長    佐 藤 健 一

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  学校保健課長    狩 野 友 重

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１０回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）７月行事予定について

茂呂教育長   ７月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】 

菅原委員    指導課における学力向上訪問については、例年実施している学校訪問とは

       異なるものなのか。また、学校給食の状況を教えてほしい。
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学校教育部長  学力向上訪問については、各市立小・中学校の学力向上についての方策等

       を確認し、さらなる学力向上へ向けて指導・支援することを目的としたもの

       で、今年度開始したものである。

        本市はこれまで、全ての市立幼稚園、小学校、中学校、高等学校を対象に

       学校訪問を行い、さらに委嘱研究校や校内研修等への要請訪問を実施してき

       たが、その結果、各学校（園）が必要としている要請訪問に対応することが

       困難となった状況である。

        この状況を踏まえ、本年度より全市立小・中学校の半分の学校に通常の学

       校訪問を行い、残りの半分の学校に学力向上訪問を実施するものである。

        ７月の行事予定の学力向上訪問については、新型コロナウイルス感染症の

       影響により実施できなかった学校訪問に代えて行うものである。

学校保健課長  学校給食については、６月１５日から再開し、６月中は主食・牛乳・おか

       ず１品で提供したものである。これは、配膳時における新型コロナウイルス

       の感染リスク軽減のためであり、提供量減への対応として、パンについては

       全学年を対象に、通常よりも１０グラム大きいものとした。

        ７月１日から、従前の量での学校給食の提供を開始しており、現時点では、

       問題等の報告はない状況である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）学校医等の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）学校医等の委嘱について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

（１）ＧＩＧＡスクール構想に伴う端末整備について

【説 明】   （庶務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    ＯＳについて、現在学校で使用しているWindowsから変更すると、教員
       の負担につながることから、Windows 10 Proが良いと思うが、資料に掲載
       の各ＯＳの費用面での比較状況は如何か。

庶務課長    どのＯＳも、国の補助基準額である約４万５０００円の基準内で、導入可
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       能である。

中田委員    教員用の端末についても、今回の整備に含まれているのか。また、ＯＳは

       インストール済みのものを購入するのか

庶務課長    教員用の端末も併せて整備を行う。また、ＯＳがインストール済みのもの

       を購入する予定である。

宿谷委員    Windows 10 Proに賛成であるが、今回の端末整備等に係る予算額は。ま
       た、端末整備に係る業者の選定状況は。

庶務課長    予算については、ＬＡＮ工事や端末整備に関わり約４０億円である。また、

       業者の選定については、本日の協議を踏まえ、仕様を確定させた後、業者

       を選定し、指名競争入札により進めていく予定である。

茂呂教育長   委員の意見を踏まえ、ＯＳについては、Windows 10 Proで進めてよいか。
【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

６ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０５号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０５号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０６号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱すること

について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０６号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱すること

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについ

て」を上程し説明を求める。
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【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０７号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについ

て」を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）鳩ヶ谷公民館改築工事に伴う休館について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 閉 会 

茂呂教育長   以上をもって本日の教育委員会定例会を閉会する。（午後１時５５分） 


